

DOMINGO 6 DE OCTUBRE 2024

Prevén un “histórico” aumento de las exportaciones de cerezas

San Antonio Terminal Internacional se encuentra en la etapa final de habilitación de su nuevo parque de torres reefer que tiene una inversión de US\$ 13 millones.

Crónica
 cronica@lidersonantoniocl

El Comité de Cerezas de Frutas de Chile lanzó oficialmente la temporada de exportación 2024-2025 y dio a conocer las principales estimaciones del sector para este nuevo periodo. La entidad prevé un alza histórica con una proyección de crecimiento de 59%, respecto a la campaña anterior.

“Enviaremos al mundo 131.587.007 de cajas de cerezas frescas de cinco kilos, equivalentes a 657.935 toneladas, lo que supone una cifra récord para la exportación de la cereza chilena”, destacó Claudia Soler, directora ejecutiva del Comité de Cerezas de Frutas de Chile.

LA ESTRELLA

Iván Marambio, presidente de Frutas de Chile, señaló que “la cereza es hoy la estrella de la fruta chilena que se exporta al mundo, nuestro orgullo nacional, que da cuenta de una industria que ha venido creciendo de manera sostenida en la última década, hasta ser hoy un 27% del total



La cereza es hoy la estrella de la fruta chilena que se exporta al mundo, nuestro orgullo nacional”,

Iván Marambio,
 presidente de Frutas de Chile

de la fruta fresca que se envía al extranjero”.

Soler puntualizó que la proyección de esta temporada es una previsión según los datos entregados por los socios del Comité de Cerezas, entre el 23 de septiembre y el 1 de octubre de 2024, por lo cual, “podría haber algunos cambios durante la temporada”. Sin embargo, adelantó que se espera una buena temporada y condiciones climatológicas favorables.

“La temporada pasada fue una de las más complicadas que vivió el sector en términos climáticos, lo que



SEBASTIAN BELTRAN GAETE/AGENCIAUNO

CHINA ES EL PRINCIPAL DESTINATARIO DE LOS ENVÍOS DE CEREZAS CHILENAS.

se tradujo en una mantención de los volúmenes exportados. Esta temporada las condiciones agroclimáticas, durante todo el período, han sido buenas. Por lo tanto, para este ejercicio, y a la fecha, estamos proyectando que concretaremos los crecimientos que no tu-

vimos la temporada pasada, más las alzas esperadas para esta”, aclaró Soler.

SAN ANTONIO

Para enfrentar este histórico aumento en los envíos de cerezas, San Antonio Terminal Internacional (STI) se encuentra en la eta-

pa final de habilitación de su nuevo parque de torres reefer que tiene una inversión de US\$ 13 millones.

Según Agenda Marítima, las nuevas 27 torres, permitirán al terminal contar con más de 2.600 conexiones, ofreciendo la mayor capacidad del país para

131

millones de cajas de cerezas se enviarán al mundo en esta temporada 2024-2025.

almacenar contenedores refrigerados. Esta infraestructura es fundamental para que el terminal portuario se consolide como el principal puerto exportador de cereza chilena.

De acuerdo con el gerente general de STI, Andrés Albertini, “hemos hecho inversiones por más de US\$ 60 millones que incluyen un nuevo parque de torres reefer. Las cerezas se han convertido en una de las principales exportaciones del país y nuestro terminal está preparado para una gran temporada”.

“Este año contaremos con la más moderna infraestructura para garantizar a los exportadores los mejores estándares operativos de la industria”, añadió el ejecutivo al portal Simfruit.cl. 🌟